



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Cabor ISSI Barru, Siap Sukseskan Porkab 2024

Warta.co.id - BARRU.FR.N.CO.ID

May 28, 2024 - 20:23



BARRU- Ikatan Sport Sepeda Indonesia (ISSI) Cabang Barru atau Cabor Sepeda telah lama mengharumkan nama Daerah dengan memberi medali di setiap gelaran Porprov selama ini.

Sejak jaman Almarhum Letnan Syamsuddin hingga kini diketuai oleh dr. H. Amis Rifai, Cabor ISSI Barru telah melahirkan banyak legenda sepeda di Barru, yang fenomenal seperti Riski Chedor, Putri Pesepeda Barru yang menggondol banyak

Medali di Pinrang.

Semangat sejarah inilah, Pengurus Inti Cabor ISSI Barru, dibersamai Manager Ibrahim dan Sekretarisnya M. Saleh, didampingi Sekretaris KONI Barru Alimin, menyiapkan gelaran pertandingan Sepeda dalam rangka Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Barru 2024, dengan rapat persiapan di Cafe 70, AP. Pettarani, Barru, pada Selasa malam (28/5/2024).

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

"Insya Allah, kita akan mempersiapkan dengan baik untuk menyaring dan menyiapkan atlit balap sepeda kita dalam rangka Porkab 2024, selain itu, juga untuk kembali merapatkan segenap pengurus dan pecinta olahraga sepeda sehingga bisa saling mendukung jelang Porprov 2026 di Wajo nantinya", sebut Ketua ISSI Barru.

dr. H. Amis Rifai yang juga Kadis Kesehatan Barru berharap, agar ajang lomba yang dilaksanakan nantinya dapat diikuti oleh bakat baru maupun atlit yang sudah matang.

"Pengalaman bersepeda dalam latihan akan berbeda dengan pengalaman saat diperlombakan, sebab ada perasaan kompetisi terlibat yang akan mengeluarkan semua potensi dan energi terbaik dari para atlit, jadi mohon doa dan dukungan ta semua" tambahnya.

Diketahui, saat ini Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Barru, dibawah kepemimpinan H. Abdul Muttalib Kadir, SE, MM, terus memprogramkan berkesinambungan kegiatan olahraga maupun yang sifatnya pembinaan.

"KONI Barru akan selenggarakan Porkab 2024 pada Juni sampai Agustus ini, karena itu semua Cabor mulai menyusun perencanaan dan strateginya untuk memenuhi harapan besar bersama dalam melahirkan Atlit Barru yang berbakat, berkarakter dan berprestasi" sebut Sekum Alimin.

Dirinya berharap dukungan dan doa semua kalangan, agar Porkab 2024 dapat terlaksana dengan dimudahkan dan mencapai tujuannya, yakni atlit berkelas nasional.

(Humas KONI Barru)